

平成30年9月20日開催定例美祢市教育委員会会議録

開催日時 平成30年9月20日（木）午後2時から午後2時50分

開催場所 美祢市民会館「第1・2会議室」

出席委員

岡崎 堅次	教育長
秋山 信登	教育長職務代理者
金子 明美	委員
山本亜由美	委員
刀禰 信子	委員

5人

出席教育委員会事務局職員

金子 彰	事務局長
西村 明久	〃 教育総務課長
久保 仁	〃 学校教育課長
秋本 勝彦	〃 生涯学習スポーツ推進課長
井上 辰巳	〃 文化財保護課長
石川 博之	〃 美東事務所長
佐々木彰宣	〃 秋芳事務所長
江藤 弘康	〃 学校教育課指導係長
野尻 悟	〃 教育総務課長補佐

9人

開 会

岡崎教育長

午後2時 委員全員の出席を確認し開会を告げ、署名委員に金子委員、刀禰委員を指名する。

岡崎教育長

前回の会議録の承認について、事前に各委員へ配布された会議録への意見、質問を求める。

全員承認

岡崎教育長

行事関係について主なものを報告する。

8月28日(火)、海外語学研修参加した中学生の報告会があり、オーストラリアでの体験を発表した。

9月4日(火)、9月会議が始まり、安富議員、末永議員、山中議員から一般質問があった。安富議員からは、美祢市の教育レベル、エアコン設置、国秀遺跡跡の撤去についての質問があった。末永議員からは市立図書館と温水プールのあり方について、山中議員からは10周年記念事業の総括・成果等についての質問があった。

9月15日(土)市内小学校4校と豊田前中学校の運動会を予定していたが、1日順延となり16日(日)に実施された。

報告を終了し、委員に質疑を求める。

質疑がないことを確認し、行事報告を終了する。

岡崎教育長

9月定例教育委員会会議での議案は無いため、協議報告を各課から求める。

西村教育総務課長

教育総務課に関する事項として次の1点について確認をする。

- ・平成30年度市町村教育委員会研究協議会(第2ブロック)の出欠について11月21、22日、大阪市で市町村教育委員会研究協議会行われる。その出欠確認をしたい。詳細な日程等は後日お知らせする。

岡崎教育長

続いて、学校教育課に協議報告を求める。

久保学校教育課長

学校教育課に関する事項として次の4点について報告等をする。

- ・学校訪問について
後半の学校訪問が9月末から始まる。

- ・高温とプール開放について

市内14校の小学校で夏休みにプール開放をしており、プール開放を中止した小学校が3校ある。重安小学校はプール開放自体を中止にした。次に城原小学校は7月30日までプール開放を行い、8月からのプール開放は中止した。淳美小学校は7月の開放を中止し、8月は11日まで実施した。この3校以外

の小学校は例年と同様にプール開放を行い、各小学校で適切な対応がされ熱中症の発生は無かった。

併せて小・中学校の暑さ対策について説明する。多くの学校で体育の授業でミストシャワーを利用した。それから暑さ指数計が危険値の場合は屋外活動の中止や定期的な給水を行った。赤郷小学校は終業式・始業式を体育館ではなく各教室で放送により行った。また、クラスマッチを中止にした中学校もある。ほとんどの学校でカリウムの摂取のためスポーツドリンクでの給水を許可している。併せて、児童・生徒への自己管理・予防意識の指導、基本的な生活習慣、睡眠を十分に取る、栄養をしっかりと摂るなどの指導を行った。

・研修について

本年度よりタブレットを、教職員2人につき1台、小学校で84台、中学校で45台導入しており、現在のインターネット環境の中で授業に有効活用できるよう、伊佐小学校で市内21校全ての視聴覚主任を対象に10月にICT研修を実施する。それから市川先生を講師に「教えて考えさせて定着させる授業」の研修会を10月11日は於福中学校、12日は秋芳桂花小学校で行う。夏の研修同様の充実した研修にしたい。また、10月末に伊佐小学校で「授業づくりセミナー」を行う。

・県知事の学校訪問について

10月19日に、県知事や県の教育長などがコミスクの取り組みについて本市の状況を視察するため、秋芳桂花小学校と綾木小学校を訪問する。

岡崎教育長

委員に質疑を求める。

質疑がないことを確認し、続いて生涯学習スポーツ推進課に協議報告を求める。

秋本生涯学習スポーツ推進課長

生涯学習スポーツ推進課に関する事項として次の1点について案内する。

・カルスト映画祭について

教育委員会会議の終了後にカルスト映画祭の審査会を行う予定にしている。

岡崎教育長

続いて、文化財保護課に協議報告を求める。

井上文化財保護課長

文化財保護課に関する事項として次の1点について案内する。

- ・第11回銅山まつりについて

毎年10月の第4日曜日に開催しているが今年は例年の内容に併せて、市制施行10周年記念事業としてマスコットの「こぶっちゃん」のレリーフ除幕式やミニこぶっちゃんの鋳造体験などを行う。また昨年同様、美東中学校2年生が銅山探検ツアーのガイドや各種体験活動のサポート等を行うよう計画している。

岡崎教育長

委員に質疑を求める。

質疑がないことを確認し、続いて美東事務所に協議報告を求める。

石川美東事務所長

特になし。

岡崎教育長

続いて、秋芳事務所に協議報告を求める。

佐々木秋芳事務所長

特になし。

岡崎教育長

以上で協議報告を終了する。

岡崎教育長

これまで教育委員会会議時に、各学校の学校便りや各公民館の公民館便りが資料として提出されていた。今回数が少ないように思うが、学校便りや公民館便りで学校の情報等を知る資料になるので提出してもらいたい。

岡崎教育長

最後に、次回の教育委員会会議の開催について事務局に提案を求める。

金子事務局長

次回の定例教育委員会会議は平成30年10月29日（月）午後2時から美祢図書館「視聴覚室」において開催する旨を通知。

岡崎教育長

午後2時50分教育委員会会議の終了を告げる。